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近日有媒体报道称， 市场上

80%麻辣火锅底料中添加了飘香剂

等化学添加剂。对此，中国烹饪协

会火锅专业委员会回应说，占全国

市场7成份额的100家知名火锅企

业底料检查100%合格，市场上80%

火锅含有违规添加剂的说法纯属

谣传。

“北风起，火锅香”，然而，“化

学火锅”却成为人们心头难以挥去

的痛。去不去吃火锅，竟然要演变

成哈姆雷特式的疑问，真是令我们

想象不到。现在，中烹协回应称“化

学火锅”纯属谣传，似乎可以让公

众放心了。然而，我们几乎找不到

一个可以相信中烹协辟谣的理由。

中烹协尽管给我们一个可喜

的结论———占全国市场7成份额的

100家知名火锅企业底料检查100%

合格。这当然让我们高兴，可为何

调查仅限于知名火锅企业？按照常

理，调查应该具备普遍性，这样才

有权威性， 为啥不检查非知名的，

尤其是廉价火锅呢？须知，那里更

容易成为问题所在。

中烹协的结论要让公众相信，

当然是拿数据说话、 拿事实说话，

可现在中烹协的“结论”却像是皇

帝的新装， 只是骗子在说有新衣

服，而我们却什么也看不到。为何

中烹协不公布详细报告？ 要知道，

空口说白话谁都会， 但那等于白

说。

说起来，中烹协无非是个收费

即可入会的协会。团体会员每年不

少于1000元，新入会的会员则需要

一次性交纳2年会费。 一个收钱的

协会，一个承诺“为企业顺畅经营

保驾护航”的协会，在辟谣“化学火

锅”上能有多少公信力？

更令人纠结的是，协会的领导

者还是火锅店老板。 网友注意到，

中烹协火锅专委会官方公布的参

会人员组成中，主要负责人为火锅

专委会主任汤庆顺。而根据百度的

搜索，这位负责人是北京一家知名

火锅连锁企业的老板。“老子给儿

子辟谣”能信吗？你懂的。

一边是， 在短短的一周时间

内，包括北京、广州、武汉等地的媒

体都先后展开调查，结果显示化学

锅底普遍存在；一边是监管部门叫

嚷：“这些东西真的太难检测了。”

并且多个部门在玩踢皮球的游戏。

对此，公众只能将自己的身体当作

试纸，实在可悲。

“老子给儿子辟谣” 自然不足

信， 可令我们尴尬又可叹的是，不

相信中烹协的辟谣，还有谁会给我

们一个可信的真相？ ■郭文斌

23日上午， 纪念湖南省参事

室成立60周年座谈会在长沙召

开。省委副书记、省长徐守盛出席

会议并讲话。 他高度评价了省参

事室成立60年来为全省经济社会

发展所作出的积极贡献， 要求省

参事室把建设“四化两型”作为决

策咨询、参谋辅政的中心任务，提出

战略性、前瞻性的意见和建议，为推

动我省“十二五”时期经济社会又好

又快发展做出更大贡献。省领导于

来山、李微微等出席会议。

座谈会上， 徐守盛向新聘任

的黄伯云、 尹泽勇等15名省政府

参事和唐凯麟、 白诚仁等13名省

文史研究馆馆员颁发了聘书。部

分参事、 馆员分别就我省轨道交

通、信用体系、小城镇建设等问题

提出了建设性意见和建议。

■记者 胡信锋 通讯员 张传务

23日上午， 十届省政协第十

二次常委会议在长沙闭幕。 会议

决定省政协十届四次会议于

2011年1月18日至22日在长沙召

开。省政协主席胡彪，副主席石玉

珍、阳宝华、刘晓、龙国键、谭仲

池、 龚建明和秘书长欧阳斌出席

会议。

会议还首次将民主监督形式

引入提案办理工作， 对12个重点

提案承办单位的提案办理情况进

行了民主评议。

胡彪强调，围绕中心、服务大

局是政协工作的原则， 要为编制

“十二五”规划建言献策，提出有

见地、有分量的意见建议；重点就

调整经济结构、 加快发展县域经

济、 建设绿色湖南等开展深入调

研。他还要求，认真总结2010年

政协工作， 积极做好省政协十届

四次会议的各项筹备工作。

■记者 胡信锋 通讯员 关利娜

“老子给儿子辟谣”，孙子才会信！
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徐守盛出席省参事室成立60周年座谈会

省政协十届四次会议明年1月18日至22日召开
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今晚就是平安夜，老天也挺

会凑热闹，将派来一股冷空气撒

雪花，弄出些节日气氛。平安夜

和圣诞节一过，雨雪就“撤”了，气

温回升。

全省具体预报如下：

衡阳、邵阳、永州、郴州及

株洲南部阴天有小到中雨，其

他地区小到中雨转雨夹雪或小

雪 ；北风2-3�级加大到4-5级；

最高气温湘南 6-8℃ ， 其他

4-6℃，最低湘南5-7℃，其他

3-5℃。 ■记者 胡信锋

平安夜气温猛降

长沙市： 小到中雨转雨

夹雪或小雪； 北风2-3�级加

大到4-5级； 最高气温6℃，

最低气温5℃。
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网友“骆驼的稻草”：支持，消除乙肝歧视一定要坚持下去。

常州网友：被当成手纸的规定何止这一条？

网友“燕子 ”：刻意隐瞒只会加深大家的恐惧和歧视，坦诚一点，

透明一点，歧视就慢慢消除了。

深圳网友：歧视远比乙肝病毒更伤人，应该要有勇气治愈它。

网友“老妖”：应该去找委托人，到用人单位“拍砖”才对。

南宁网友：只是有些特殊行业不能聘用罢了，企业不要因为这个

而失去了人才。

网友“苏小七 ”：如私自偷查他人乙肝情况，应该负法律责任。

郑州网友 ：全民接种乙肝疫苗，问题不就解决了么？

网友“蝶影虫虫”：查乙肝不是歧视，这是科学的预防措施，歧视

乙肝病人或携带者那是另一回事，不要搞混了。

22日， 广东省电力一局

医院门前， 一名身穿绿色特

制T恤的小青年， 脸敷面膜，

手举“请不要将禁查乙肝规

定当手纸”牌子，当街脱下裤

子， 坐在临时安放在路面上

的坐便马桶上———他是来自

上海交大的学生雷闯，“中国

乙肝维权第一人” 此举只为

抗议该医院涉嫌为用人单位

暗查员工乙肝情况。 雷闯说，

“我身上背着一块砖到处跑，

哪有歧视，就到哪拍一砖”。


